



Communiqué de Presse

Département des Pyrénées-Orientales

Perpignan, le 22 novembre 2019

Madame Hermeline Malherbe, Présidente du Département des Pyrénées-Orientales, se rendra mardi 26 novembre à 10 h 30 à l'inauguration du projet « Orchestre au collège », au collège La Garrigole de Perpignan.

Le Département s'engage toute l'année pour améliorer le quotidien des collégiens c'est pourquoi il a tenu à participer à ce projet « Orchestre au collège » qui offre un enseignement de la pratique instrumentale collective aux jeunes, de la 5^{ème} à la 3^{ème}. Ainsi, le Département accompagne ce projet à travers une aide de 5000€ par an.

Lieu : Collège La Garrigole, à Perpignan.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse
04 68 85 80 23
07 86 48 14 90

Espace Presse : leDepartement66.fr